
Conseil d’administration
Connexion Matawinie

Procès-verbal

23 juin 2021
SÉANCE TENUE EN VIDÉOCONFÉRENCE

SONT PRÉSENTS:

MM. Sylvain Breton, président du C.A, préfet et maire d’Entrelacs
Bruno Guilbault, maire de Rawdon
Tommy Robillard, Les assurances Robillard et associés
Philippe Duchesne, chargé de projets, Connexion Matawinie

Mme Caroline Cormier, directrice générale de Connexion Matawinie
Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois
Isabelle Parent, mairesse de Notre-Dame-de-la-Merci

SONT ABSENTS:
M. Mickael Nadeau, Nouveau Monde Graphite
Mme Isabelle Carpentier, directrice des finances de la MRC de Matawinie (poste vacant)
M. Gaétan Morin, maire de Sainte-Marcelline-de-Kildare

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

L’assemblée est ouverte à 8h30. Mme Caroline Cormier, directrice générale de
Connexion Matawinie, souhaite la bienvenue aux administrateurs et administratrices
présents. Laurence Ducharme fait fonction de secrétaire.

CA-022-2021 Il est proposé par M. Bruno Guilbault, appuyé par M. Tommy Robillard et résolu
unanimement que la présente assemblée soit et est ouverte.

2. VALIDATION DU QUORUM

Le quorum ayant été atteint, la présente assemblée peut commencer.

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 27 mai 2021
CA-023-2021

Il est proposé par Mme Audrey Boisjoly, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement de prendre acte du dépôt du procès-verbal tel que rédigé.
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4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

CA-024-2021 Il est proposé par M. Bruno Guilbault, appuyé par Mme Audrey Boisjoly et résolu
unanimement d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

2. VALIDATION DU QUORUM

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 27 MAI 2021

4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

5. SUIVI DU PROJET

6. REDDITION DE COMPTE - MAI 2021

7. VARIA
7.1 RÉVISION DES DATES DES CONSEILS D’ADMINISTRATION
7.2 PRÉSENTATION DE LA MAQUETTE VIDÉO INFORMATIVE

SUR CONNEXION MATAWINIE

8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

5. SUIVI DU PROJET

Mme Caroline Cormier débute en informant les membres du conseil de
l’avancement de la construction de chacun des constructeurs. En date du 15 juin
2021, Teltech avait un total de 190 kilomètres de construits. Pour Électro Saguenay,
c’est un total de 96 kilomètres de construits en date du 18 juin 2021. Mme Cormier
ajoute que le PDZ 62037-0004 de Rawdon est sur le point d’être en service et que
trois autres secteurs dans la municipalité de Rawdon sont présentement en
construction. Il s'agit des PDZ 62037-0013, 62037-0014 et 62037-0018.

M. Philippe Duchesne ajoute que le POP (point de présence) de la municipalité de
Sainte-Béatrix devrait être finalisé et allumé cette semaine (semaine du 21 juin
2021) et que le premier PDZ de cette municipalité devrait être en fonction peu de
temps après. Il indique aussi aux membres du conseil que le POP de
Saint-Michel-des-Saints ainsi que celui de Saint-Donat devraient être terminés
après la fin de semaine de la fête du Canada. Ils pourront être allumés par la suite.
M. Duchesne explique que la majorité des POPs sont construits et que le tout
avance bien.
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6. REDDITION DE COMPTE - MAI 2021

Mme Cormier présente la reddition de compte pour mai 2021. Elle indique que les
dépenses sont semblables aux mois précédents.

7. VARIA

7.1 RÉVISION DES DATES DES CONSEILS D’ADMINISTRATION

Mme Caroline Cormier demande aux membres du conseil d’administration
s’ils désirent changer la date de la prochaine réunion du conseil puisque
plusieurs membres seront en vacances cette journée-là. Le conseil est
d’accord pour changer la date. La réunion du 29 juillet 2021 est donc remise
au 30 août 2021 à 14 heures.

7.2 PRÉSENTATION DE LA MAQUETTE VIDÉO INFORMATIVE SUR
CONNEXION MATAWINIE

Mme Cormier présente la première vidéo promotionnelle aux membres du
conseil. La série de vidéos se veut être une présentation des questions les
plus souvent demandées par les citoyens avec leurs réponses. Après le
visionnement, les membres affirment que, plutôt que de répondre aux
questions, les vidéos devraient être portées sur une représentation positive
de l’avancement du projet de Connexion Matawinie. Par exemple, il est
proposé par M. Guilbault de parler du nombre de kilomètres construits. Mme
Isabelle Parent propose aussi d’afficher les réponses aux questions les plus
demandées sur la page Facebook de Connexion Matawinie.

8. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

CA-025-2021 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Bruno Guilbault, appuyé par
Mme Isabelle Parent et résolu unanimement de clore la présente rencontre du
comité.

Levée de l’assemblée à 8h32. La prochaine rencontre du conseil aura lieu le 30
août à 14h00.
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_______________________________
Sylvain Breton
Président du conseil d’administration

__________________________
Caroline Cormier
Directrice de Connexion Matawinie
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